



Vale por dos

p 20

CRÍTICA LITERARIA

El policlínico DE LOS LIBROS

Por Gaspar Santander W.

**Eso que sigue ahí, donde lo dejé
anoche antes de irme a dormir**

El renombrado periodista deportivo Esteban Abarzúa aborda en su quinto libro una nueva aproximación a la pasión de su vida: el deporte y específicamente el fútbol. Esta vez, a diferencia de sus cuatro obras anteriores ("Secretos de Camarón", 2002; "Héroes de Atenas", 2004; "Me pongo de pie", 2010; y "Las Pelotas", 2012), se toma licencias estéticas y autobiográficas para dar a conocer su simpatía por Colo Colo, la que no se ha cuidado de esconder durante toda su profusa carrera profesional como subeditor de Deportes del diario Las Últimas Noticias. Invitado por el eximio editor Francisco Mouat y su sello Jolita ("Soy de la U", "Soy de la Unión", entre otros), Abarzúa narra retazos de su conmovedora relación con los albos. Iniciada con una estruendosa derrota ante el Palestino campeón



El policlínico de los libros eso que sigue ahí, donde lo dejé anoche antes de irme a dormir [artículo] : por Gaspar Santander W.

Libros y documentos

AUTORÍA

Santander W., Gaspar

FECHA DE PUBLICACIÓN

2014

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El policlínico de los libros eso que sigue ahí, donde lo dejé anoche antes de irme a dormir [artículo] : por Gaspar Santander W. ilustraciones.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile